

校訓 清く 明るく 遅しく



学校便り

きたっ子

佐賀市立春日北小学校 (文責 熊谷智之)

令和6年8月29日 (NO.6)

学校方針

みんなが安心して過ごせる学校

教育目標

夢をもち 仲間とともに学ぶ 元気な北っ子の育成
～ 思いやる 考える きたえる ～

笑顔で交流

7月10日（水）の3時間目に、金立特別支援学校に通っている子どもと、居住地校交流がありました。居住地校交流は、特別支援学校に通っている子どもが、その子どもの生活の基盤である地域に設置された学校の子どもたちと交流することをいいます。

今回の交流は、1年生2クラスと「ボッチャ」を楽しみました。ボッチャは、パラ競技の1つで、簡単に言うと、赤と青の2つにチームを分け、目標となる白玉に向けてチームの玉を転がします。最終的に白玉に一番近く玉を寄せたチームが勝ちとなります。

ルールは簡単でわかりやすいため、子どもたちは、自分や友だちが転がした玉の行方を追いかねながら、一喜一憂していました。また、支援学校の子どもとも笑顔で活動していました。

現在開催されているパリのパラリンピックでもボッチャがあります。パラリンピックでどのような対戦が行われているのか、興味をもって観るのもいいかもしれませんね。



平和を守る語り部として

7月22日（月）の1時間目に平和集会がありました。6年生が、6月の長崎の修学旅行で学んだ平和についてまとめたことを、1年生から5年生の各学級で発表しました。

今回の平和集会は、①6年生からの発表②平和に関する絵本の読み聞かせ③長崎での平和集会の動画視聴の3部で構成っていました。6年生からの発表は、修学旅行のフィールドワークで実際に回った、山里小学校、城山小学校、如己堂、浦上天主堂、山王神社、長大医学部門柱等について、スライドを使ってわかりやすくまとめました。また、平和について自分の事としてとらえさせるため、自分たちにできることは何かを、クイズ形式で考えさせる場面もありました。各学級で発表した6年生は、一様に緊張していましたが、発表が始まると、声の大きさや速さに気を付けながら、自分たちの思いを伝えようと懸命に頑張っていました。思いを伝えることは、伝える側の姿で決まります。その意味では、6年生の発表は、1年生から5年生にしっかりと伝わったように感じましたし、その姿は平和を守る語り部のようでした。最後の、長崎での平和集会の動画も見ましたが、私もこの集会を間近で見ていたにもかかわらず、「こんなにすごかったっけ」と改めて感動しました。

6年生おかげで、戦争や平和について学びを深めることができました。



発表



クイズ



読み聞かせ

個人懇談へのご参加、ありがとうございました

7月23日（火）～25日（木）の3日間、個人懇談を行いました。（クラスによっては26日まで）うだるような暑さが続きましたが、ご多用の中にご参加いただきまして、ありがとうございました。事前に文書でお知らせしていましたように、前期の通知表（10月4日配布）は、学校からと家庭からの欄をなくすようにしています。その分、この個人懇談で、お子様の学習や生活の様子をお伝えし、ご家庭からの要望等をおうかがいすることにしていました。

この懇談の中で、子どもたちの自転車の行動範囲について数件お尋ねがあったようです。春日北小では、安全を第一に低・中・高で自転車の行動範囲の目安を決めて、子どもたちに伝えています。ただ、子どもたち一人一人、運転技術等違いますので、ご家庭の方でしっかりお子様と話し合われて、ご判断いただきますようお願いいたします。

ご協力、ありがとうございました！

8月4日（日）の8時から、古紙回収がありました。本部の方や父親委員さんを中心に20数名の参加があり、各地区を軽トラックで回って集めていただきました。また、学校にストックしていた段ボールや新聞紙も運んでいただきました。暑い中の作業でしたが、皆さんのテキパキとした働きで、1時間ほどで終えることができました。ありがとうございました。

8月25日（日）の6時30分から、親子除草作業がありました。天気が心配されましたが、曇りで作業にはちょうど良い天気となりました。早朝からでしたが、多くの保護者や子どもたちが集まってくれ、それに、春日北町づくり協議会からも参加がありました。1時間ほどの作業でしたが、運動場や学校の周囲がとてもきれいになりました。また、当日参加できないということで、事前に除草をしていただいたところもあり、本当にありがとうございます。ご協力、ありがとうございました。

※長い間、ありがとうございました

春日北小学校では、保護者や地域の皆様のご協力のもと「アルミ缶回収」に長年取り組んできました。しかしながら、ここ数年、アルミ缶以外の物が入っていることも度々あり、回収業者の方から「このままでは回収は行えません」と言われることがでてきました。

このような状況を踏まえ、長年取り組まれてきたことは重々承知しておりますが、8月をもちましてアルミ缶回収を学校で行わないこととしました。今までご協力いただきました、保護者や地域の皆様には誠に申し訳ありませんが、事情をお汲み取りいただき、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

今日から2学期が始まりました。子どもたちは元気に登校していましたが、まだ暑い日が続きます。スムーズな学校生活が送れますよう、ご家庭の方でも体調や生活のリズム等整えていただきますよう、よろしくお願いいたします。

8・9月の主な行事予定



- 8月29日（木）2学期始業式
- 30日（金）給食開始、発育測定（6年）
- 9月2日（月）発育測定（5年）
- 3日（火）発育測定（4年）
- 4日（水）発育測定（3年）
- 5日（木）発育測定（2年）
- SC来校（午後）
- 6日（金）発育測定（1年）
- 不審者対応避難訓練
- 9日（月）北っ子がんばろう週間（～13日）
- 18日（水）フッ化物洗口
- 26日（木）SC来校（午前）